
RIUNIONE ASSEMBLEA DEI SINDACI
AMBITO DISTRETTUALE N. 3 – BRESCIA EST

Via Matteotti 9 Castenedolo  Tel (030) 2794095 - Fax (030) 2595155 - E-mail: info@pdzbsest.it
Seduta n. 5 – Verbale n.5 del 26/4/2018

L’anno 2018, il giorno giovedì 26 del mese di aprile, alle ore 17,00 si è riunita, presso la sala
consiliare del Comune di Mazzano – v.le della Resistenza, 20 Mazzano - l’Assemblea dell’Azienda
Speciale Consortile per i Servizi alla Persona, congiuntamente all’Assemblea dei Sindaci
dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia Est, prevista dall’art. 12.2 dell’accordo di programma per
l’attuazione del Piano di Zona dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia Est, regolarmente convocate
dalla Presidente, Sig.ra Alessandra Romagnoli, per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Bilancio al 31.12.2017 – Relazione del C.d.A. sulla gestione – Relazione del Revisore

Legale:  deliberazioni conseguenti;
3. Richiesta del Comune di Castelmella di utilizzo di una dipendente dell’Azienda:

Orientamento dei soci in merito alle  richieste di fornitura di servizi  Istituzionali  e
commerciali ricevute da  Comuni ed Enti situati fuori dall’ambito di competenza
dell’Azienda  Speciale, deliberazioni conseguenti;

4. S.A.P.: informativa e confronto;
5. Progetto Affido provinciale, richiesta continuazione: deliberazione;
6. Varie ed eventuali.

Sono presenti i seguenti rappresentanti delle Amministrazioni comunali:

COMUNE SINDACO ASSESSORE

Azzano Mella

Borgosatollo Elisa Chiaf

Botticino Annamaria Lonati

Capriano del Colle Edoardo Spagnoli

Castenedolo

Flero

Mazzano Alessandra Romagnoli

Montirone

Nuvolento

Nuvolera Daniela Piccinelli

Poncarale Antonio Zampedri

Rezzato Silvana Archetti

S. Zeno Naviglio Marco Ferretti

Comuni dell’Ambito 13 – Comuni rappresentati: 8



Sono inoltre presenti:

1. Dott.ssa Carla Ferrari Aggradi                Presidente del Consiglio di Amministrazione
2. Dott. Linetti Angelo                                 Direttore dell’Azienda Speciale Consortile
3. Dott.ssa Tommasi Giuseppa                    Consulente dell’Azienda per la stesura del bilancio
4. Dott. Morandini Luca                               Revisore dei conti dell’Azienda

Presiede la seduta la Presidente Alessandra Romagnoli che dà mandato al Direttore di verbalizzare
l’incontro.
Al fine di permettere la presenza della maggioranza si avvia la seduta alle ore 18,00.

1. Lettura e approvazione dei verbali delle sedute precedenti

Il verbale della precedente riunione, già fatto pervenire, viene approvato senza richiesta di
modifiche o integrazioni.
Alle ore 18,15 si unisce all’Assemblea l’Assessore di Borgosatollo Elisa Chiaf.

2. Bilancio al 31.12.2017 – Relazione del C.d.A. sulla gestione – Relazione del Revisore
Legale:  deliberazioni conseguenti;

La  Presidente  dà  la  parola  al  Direttore,  il  quale,  dopo  aver  illustrato  il  bilancio,  allegato  come  parte
integrante e sostanziale del presente verbale, presenta, con il supporto di alcune slide, quanto contenuto nella
Relazione del Consiglio di Amministrazione dove vengono tra l’altro evidenziate: le attività svolte in tutti gli
ambiti istituzionali, l’andamento della gestione, le modalità di gestione e le prospettive future; riferisce
inoltre in merito alla relazione al bilancio, redatta dal Revisore dei Conti, dott. Morandini e allegata come
parte integrante e sostanziale al presente verbale. Integrano la presentazione la consulente alla redazione di
Bilancio dell’Azienda, dott.ssa Tommasi, e il revisore dei conti Dott. Morandini

Dopo aver fornito i chiarimenti richiesti, la Presidente pone all’approvazione quanto esposto

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti,

- Considerato che l’approvazione del Bilancio consuntivo è di competenza dell’Assemblea  Consortile
- Preso atto della relazione al bilancio redatta dal CDA
- Valutato quanto riferito dal Direttore;
- Vista la relazione al bilancio redatta dal Revisore dei Conti, Dott. Morandini;
- Dopo approfondita valutazione dei dati di bilancio;
- Ritenuto di destinare l’Avanzo di gestione a Riserva Statutaria;
- Con voti unanimi validamente espressi;
- Visto il risultato dello scrutinio

DELIBERANO
(delibera n. 17/2017)

1. Di esprimere parere favorevole in merito al Conto Consuntivo al 31/12/2017 dell’Azienda Speciale
Consortile, nel testo allegato al presente verbale come Allegato 1,  a  formarne  parte  integrante  e
sostanziale;

2. Di esprimere parere favorevole sul documento denominato “Nota Integrativa”, nel testo allegato al
presente verbale come Allegato 2, a formarne parte integrante e sostanziale;

3. Di approvare la bozza di documento denominato “Relazione del Consiglio di Amministrazione” nel quale
si propone all’Assemblea Consortile di destinare l’avanzo di gestione pari a € 8.195,00 a riserva statutaria,
nel testo allegato al presente verbale come Allegato 3, a formarne parte integrante e sostanziale.



3. Richiesta del Comune di Castelmella di utilizzo di una dipendente dell’Azienda:
Orientamento  dei  soci  in  merito  alle   richieste  di  fornitura  di  servizi   Istituzionali   e
commerciali ricevute da  Comuni ed Enti situati fuori dall’ambito di competenza
dell’Azienda  Speciale, deliberazioni conseguenti;

La Presidente del CDA illustra la richiesta del Comune di Castelmella, allegata come parte integrante e
sostanziale al presente verbale, precisando che il Consiglio di Amministrazione, dopo un confronto, ritiene di
non poter ottemperare a tale domanda in quanto l’Azienda, già sollecitata da molte richieste, ritiene sia più
opportuno limitarsi ad offrire, al momento, servizi i per i soli Comuni dell’Ambito. Dopo alcuni chiarimenti
e un breve confronto

4. S.A.P.: informativa e confronto

La Presidente  del CDA informa che, a seguito della delibera che indicava Castenedolo in qualità di
Comune capofila dei Servizi Abitativi Pubblici, è stato comunicato dalla Responsabile d’area di
Castenedolo che, assumendosi la responsabilità del progetto, la stessa ritiene più corretto lavorare
con i collaboratori del proprio ufficio, e dichiara perciò di non volersi avvalere del contributo
dell’Azienda. Per questo motivo la Presidente del CDA ritiene inutile la presenza dell’Azienda ai
tavoli per  la costruzione del regolamento relativo al Servizio Abitativo Pubblico. La Presidente
Romagnoli, dopo un incontro con Scaroni  e Medeghini (Responsabile d’Area del Comune di
Castenedolo), precisa che la richiesta nasce dal fatto che, assumendosi la responsabilità in prima
persona (infatti sulla piattaforma di Regione ci si deve registrare con il proprio nome) la Sig.ra
Medeghini crede più utile collaborare con il proprio ufficio. Per tale responsabilità assunta in nome
dei comuni, il Comune di Castenedolo chiede  venga riconosciuta dai Comuni dell’ambito una
quota (non ancora formalizzata) da riconoscere alla Responsabile come indennità di funzione. Non
essendo però presente l’assessore Scaroni, si decide di rinviare la decisione ad una prossima
Assemblea.

5. Progetto Affido provinciale, richiesta continuazione: deliberazione;

La Presidente  del CDA informa che sta per concludersi il progetto provinciale relativo all’Affido
che aveva ottenuto il finanziamento di Cariplo e aveva come capofila il CSV. Quest’ultimo ritiene
importante proseguire con il progetto e ha predisposto alcune proposte allegate come parte

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti

DELIBERANO
(delibera n. 18/2018)

ü Di non aderire alla richiesta del Comune di Castelmella in quanto ritiene
che l’Azienda debba al momento  limitarsi ad offrire servizi ai comuni
dell’Ambito;

ü Di dare mandato al Direttore affinchè comunichi al Comune di
Castelmella  la decisione presa.



integrante e sostanziale al presente verbale. La Presidente riporta che tale richiesta è già stata
discussa in CDA e che dopo un confronto, sentito il parere sia del Direttore che della Responsabile
del Servizio Affido, si riterrebbe utile aderire alla proposta sperimentalmente per la durata di un
anno, ma solo relativamente alle proposte legate al tavolo di coordinamento provinciale, alla banca
dati e  al sito e ad una spesa massima annua di circa € 15.000,00, da suddividere tra i dodici ambiti.
Dopo i chiarimenti necessari e un breve confronto, ribadendo l’importanza della partecipazione di
tutti gli ambiti alla continuazione

6. Varie ed eventuali

Ø Il Direttore informa che è pervenuta una richiesta da parte della cooperativa Il Gabbiano-
Lavoro di adesione, in qualità di partner, al progetto che la Cooperativa intende presentare
alla Fondazione Comunità Bresciana per ottenere un finanziamento, al fine di aprire un
laboratorio protetto per attività di assemblaggio, nel quale poter inserire persone disabili e/o
svantaggiate del nostro ambito territoriale. L’unica richiesta che viene fatta è quella di un
aiuto per l’individuazione di uno spazio sul nostro territorio dove avviare l’attività,
possibilmente a livello gratuito, per il primo anno o con un affitto simbolico. Il parere
dell’Assemblea risulta essere positivo, pertanto si dichiara una disponibilità di massima al
partenariato che verrà confermata a seguito della presentazione del progetto. Gli
amministratori si impegnano a cercare sul territorio un locale da utilizzare per tale progetto.

Ø La consulente dott.ssa Tommasi comunica che è stato istituito presso l’ordine professionale
dei Commercialisti l’ “Organismo di composizione della crisi da sovra indebitamento” di cui
è stata disposta l’iscrizione nell’apposito registro. Al fine di chiarire meglio i compiti e le
opportunità offerte da tale organismo è possibile organizzare, se l’Assemblea lo ritiene utile,
un incontro con i rappresentanti dell’ordine. Dopo un breve confronto si decide di
approfondire l’argomento delegando la Presidente del CDA che valuterà poi se sottoporla
come punto da porre all’odg del prossimo incontro dell’Assemblea.

La Presidente dell’Assemblea, non essendoci più nulla da discutere, dichiara chiusa la seduta alle
ore 20,30

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti

DELIBERANO

(delibera n. 19/2018)

Di aderire alla proposta di continuazione sperimentalmente per un anno a
condizione:
-che tutti gli ambiti o almeno la maggioranza vi aderiscano;
-solo per quanto riguardi: il coordinamento del tavolo provinciale, il
mantenimento della banca dati e del sito
-suddivisione proporzionalmente agli abitanti tra i 12 ambiti.



      La Presidente                                                                  Segretario verbalizzatore
(Alessandra Romagnoli)                                                                   (Angelo Linetti)


